

ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD N° 70SESIÓN ORDINARIA Nro. 54

Día : Viernes 22 de noviembre del 2019
Lugar : Auditorio
Hora : 1era. Citación 08:30 hrs, 2da. Citación 08:45 hrs
Agenda : REESTRUCTURACIÓN DE COMISIONES

INSTALACIÓN:

Siendo las 08:45 horas del 22 de noviembre de 2019, el secretario del Consejo de Facultad, Vicedecano Académico Dr. Hugo Vega Huerta, después de pasar asistencia, indica que no existe el quórum reglamentario por ser el tercer llamado el presidente da inicio a la sesión.

CONSEJEROS PRESENTES MOMENTO DE LA INSTALACIÓN:

1. Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente)
 2. Mg. Cayo León Fernández
 3. Lic. José Piedra Isusqui
-

APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR:

El secretario **Hugo Vega** da lectura del acta Consejo de Facultad Nro.64 Sesión Ordinaria 51 del 06 de noviembre del 2019
VOTACIÓN 1 a favor, 2 en contra, 0 abstenciones, desaprobadado por mayoría.

El decano pide que figure en acta que ningún consejero argumentó motivos para la desaprobadación del acta.

I. DESPACHO**EPIS – EPISW****1. DIRECTIVA N° 004-EPIS-EPISW-2019 - EXP. 05740-FISI-2019**

Mediante OFICIO N° 02078-EPIS-FISI-2019, de fecha 27 de setiembre del 2019, los Directores de las Escuelas Profesionales, remiten la Directiva N° 004-EPIS-EPISW-2019 “Cumplimiento de Sílabo”. Se eleva al Consejo de Facultad para su aprobación. El consejero **Cayo León** menciona que en la sesión anterior se pidió la presencia del director de la EPIS para que explique sobre el tema y pueda resolver algunas interrogantes, así mismo el documento debería haber sido socializado antes se someterlo a aprobación del consejo.

Llega la consejera. Luzmila Pró 8:49 am

El Decano **Juan Carlos Gonzales** menciona que considerando que es la segunda vez que se solicita la opinión al consejo y no habiendo ninguna observación específica respecto a la directiva propuesta por la EPIS-EPISW debemos pasar a votación.

Llega el consejero. Ulises Román 8:51

VOTACIÓN para aprobar la directiva: 1 a favor, 4 en contra, 0 abstenciones. Desaprobadado por mayoría

El Decano **Juan Carlos Gonzales** pide que res registre que los consejeros que han votado en contra no han realizado ninguna observación respecto al contenido de la directiva presentada para su aprobación.

El consejero **Cayo León** menciona que han votado en contra porque no están los autores de la propuesta y porque no se ha socializado.

DACC**2. OPINIÓN FAVORABLE LICENCIA S/GOCE DE HABER DEL 15 DE OCTUBRE AL 15 DE DICIEMBRE DE 2019 PROF. JOSE LUIS GALINDO HUAYLLANI - EXP. 05464-FISI-2019**

Mediante OFICIO N° 187-DACC-FISI-2019, de fecha 15 de octubre del 2019, la Directora del Departamento Académico de Ciencias de la Computación, hace llegar la opinión favorable de los Directores de Escuelas de la FISI, respecto a la solicitud del Prof. José Luis Galindo Huayllani, sobre una licencia sin goce de haber, considerando que el Prof. David Espinoza, lo estará reemplazando en coordinación con un ayudante de cátedra, el cual ha sido presentado por el Prof. Galindo y el Prof. Espinoza lo presentará a las Escuelas. Se eleva al Consejo de Facultad para su aprobación.

VOTACIÓN para aprobar la licencia con cargo a la regularización del expediente por el director del departamento correspondiente:

5 a favor, 0 en contra, 0 abstención. Aprobado por Unanimidad

VARIOS**3. VACANTES DE LA UPG**

Mediante OFICIO N° 0284-FISI-VDIP-2019, de fecha 13 de noviembre del 2019, la Vicedecana de Investigación y Posgrado remite dictamen 0252-UPG-VDIP-FISI-2019 DEL 11 DE NOVIEMBRE DE 2019, QUE APRUEBA EL NÚMERO DE vacante para la convocatoria del proceso de admisión 2020-I de los programas de Maestría y Doctorado, se eleva al consejo para su aprobación

El secretario **Hugo Vega** lee el número de vacantes de cada maestría y del doctorado.

El consejero **Cayo León** menciona que estas cosas se deben tramitar con tiempo, esto revela una mala gestión, así mismo dicho proceso debe haber sido registrado como despacho; así mismo señala que en su gestión hubo las de 40 ingresantes.

El consejero **Ulises Román** menciona que para el doctorado se ha puesto 15 vacantes pero que en los últimos años las cifras han sido más bajas lo que revela que se están poniendo cifras sin sustento

El Decano Juan Carlos Gonzales explica que se conservan las 15 plazas al igual que los años anteriores porque si bien es cierto que se tienen pocos ingresantes, también es cierto que en una oportunidad se presentaron 18 postulantes y al intentar realizar el trámite para el aumento de vacantes el trámite fue engorroso y no se pudo conseguir, por ello mantenemos 15 vacantes porque puede presentarse la ocasión de tener más postulantes

VOTACIÓN: 1 a favor, 3 en contra, 1 abstención. Desaprobado por mayoría

El consejero Ulises Román se abstiene porque opina que el documento debe pasar por trámite regular

El Decano Juan Carlos Gonzales solicita se deja constancia que el cuadro de vacantes de la UPG no ha sido aprobado por el consejo sin explicar fundamentos.

El consejero Cayo León menciona no lo aprueban porque no se ha seguido el respectivo proceso

4. **LA PROFESORA MARIA ELENA RUIZ SOLICITA LICENCIA SIN GOCE DE HABER**

Mediante carta del 19 de noviembre del 2019, la profesora María Elena Ruiz Rivera, solicita licencia sin goce de haber por postulación a las elecciones congresales del 26 de enero del 2020 a partir del 27 de noviembre del 2019, al 26 de enero del 2020.

El consejero Cayo León comenta que en el expediente no figura el pronunciamiento del Departamento.

El consejero Ulises Román sugiere que se apruebe con cargo a la regularización correspondiente.

VOTACIÓN: Para aprobar la licencia solicitada con cargo a que se realice la regularización correspondiente.

5 a favor, 0 en contra, 0 abstenciones. Aprobado por Unanimidad

II. INFORMES

El consejero Ulises Román informa que el profesor Lucio Malasquez le ha hecho llegar un documento indicando que el 2018-II ha dictado 3 cursos y hasta ahora no se le paga.

La Directora Administrativa informa se realizó el trámite para el pago respectivo pero el pedido fue rechazado mencionando que a ningún docente nombrado se le puede pagar por ningún efecto dos remuneraciones, salvo que sean por actividades autofinanciadas, cosa que no ha dado en este caso, por ello en muchas facultades entre las cuales se encuentran sociales, industriales y letras, a los profesores que han dictado en ese periodo simplemente se les ha dado las gracias, incluyendo a varios docentes de nuestra facultad, ya que es imposible la gestión de sus pagos.

El consejero Cayo León sugiere que se le dé al profesor una respuesta por escrito

La directora Carmen Leyva informa que ya se le dio respuesta

El consejero Cayo León pide se le proporcione la respuesta que se le ha brindado al profesor Malasquez

La consejera Luzmila Pro informa que viene apoyando dictando los cursos de la profesora Ana María Huayna y pide que se vea el caso y se formalice quién va a terminar el curso ya que ella está de licencia, además la profesora ha participado como jurado en la sustentación de tesis estando en su período de licencia. También informa que su grupo de investigación Tecnología de la Información ha realizado el segundo taller en la facultad de odontología ya que en la facultad no le dieron las facilidades, donde tuvieron una asistencia promedio de 70 personas.

El Decano Juan Carlos Gonzales informa que la facultad se encontraba en pleno proceso de acreditación y los ambientes del auditorio y el aula magna habían sido separados con anterioridad para labores de evaluación

El Decano Juan Carlos Gonzales informa que hemos participado en la certificación ISO y ya nos confirmaron que nos han otorgado el la certificación y prontamente nos estará llegando los documentos formales. Asimismo ayer hemos terminado la acreditación SINEACE donde han participado activamente los docentes, alumnos, egresados, administrativos y directivos esperamos que prontamente nos hagan llegar los resultados respectivos. También el rectorado tiene planificado continuar con la acreditación internacional ABET. También informa según lo planificado en el POI 2019, se ha realizado el Congreso Internacional de Innovaciones Digitales Disruptivas, donde los conferencistas principales fueron el Dr. Joyanes y el Dr. Garibay, hubo una importante participación de docentes, alumnos y personas externas. También informa que le próximo lunes se tendrá la visita de la facultad de biología que por su aniversario están haciendo un pasacalle y esperan ser recibidos por las autoridades así que esta invitados. También informa que en el pabellón nuevo se ha colocado una placa en conmemoración de los 50 años de la carrera de Computación, algunos de los miembros de dicha promoción nos han apoyado en la organización del Congreso.

El consejero Cayo León consulta cual es la razón de poner una la placa de los 50 años de la carrera de computación en otra facultad cuando se debió haber puesto en la facultad de Matemáticas.

El Decano Juan Carlos Gonzales informa que no se ha obviado a la facultad de Matemáticas porque en la placa figura dicha facultad, los integrantes de dicha promoción solicitaron ponerlo en nuestra facultad después de consultar con la facultad de Matemáticas, y ese es un tema de dicha facultad, no de nosotros. El motivo principal por lo que se les ha aceptado porque todos los de dicha promoción han sido nuestros docentes en pregrado y posgrado, y nos han brindado su apoyo constante; inclusive algunos han cooperado importantemente en la organización del Primer Congreso Internacional que se ha realizado recientemente en nuestra facultad, además quién creó el programa de computación ha sido la UNMSM por lo tanto es una celebración de la universidad.

El Vicedecano Académico Hugo Vega informa que en coordinación con los directores de ambas escuelas se ha establecido que la semana de exámenes finales será del 2 al 6 de diciembre, el ingreso de notas finales debe realizarse del 13 al 18 de diciembre y el cierre de actas, de acuerdo al cronograma de la Universidad de se realizará el 19 de diciembre

III. PEDIDOS

El consejero Ulises Román pide se informe detalladamente respecto a los presupuestos de la certificación ISO, de la Acreditación SINEACE y del Congreso Internacional

El consejero Cayo León pide que se entregue el informe por escrito y que se agende su aprobación para el próximo consejo.

Llega el consejero Cesar Angulo 10:40

El consejero Cesar Angulo pide posponer el proceso de ratificación docente en una semana.

El Decano Juan Carlos Gonzales propone se amplie la convocatoria para que el proceso de ratificación culmine el 10 de diciembre que es la fecha tope para elevar la RD al Rectorado

VOTACIÓN: Para aprobar la ampliación de la convocatoria para que el proceso de ratificación culmine el 10 de diciembre
 6 a favor, 0 en contra, 0 abstenciones. Aprobado por Unanimidad

El consejero José Piedra pide se acelere la aprobación de la creación de la nueva escuela de Ciencias de la Computación

El Decano Juan Carlos Gonzales pide al profesor José Piedra que entregue formalmente el proyecto de la creación de la Escuela mencionada. Así mismo solicita a la presidenta del PTSP que entregue a la escuela toda la documentación de la titulación 2017 y 2018 considerando que dichos proyectos ya han finalizado.

Siendo las 11:05 hrs. el presidente indica que no habiendo más temas que tratar se levanta la sesión.

CONSEJEROS ASISTENTES:

NOMBRES Y APELLIDOS	FIRMA
1. Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente)	
2. Dra. Luzmila Pró Concepción	
3. Mg. Cayo León Fernández	
4. Lic. Cesar Ángulo Calderón	
5. Lic. José Piedra Isusqui	
6. Lic. Ulises Román Concha	

CONSEJEROS INASISTENTES:

1. Dr. David Mauricio Sánchez
2. Sr. Brando Palacios Gutiérrez (Pregrado)
3. Sr. Jack Oré Palomino (Pregrado)
4. Srta. Mónica Aybar Soto (Posgrado)

SECRETARIO DEL CONSEJO DE FACULTAD

Dr. Hugo Froilán Vega Huerta (Vicedecano Académico)

